Del Boletin de Información Colombiana

DR. ANTONIO JOSE RESTREPO

Un acontecimiento doloroso para Colombia tenemos que anotar en este Boletín: El fallecimiento del doctor Antonio José Restrepo, ocurrido a principios del mes en Barcelona, donde pasaba una temporada en busca de salud.

Llegó el doctor Restrepo a muy avanzada edad, y durante toda su vida pública, que empezó de muy joven, ejerció activa influencia en los acontecimientos del país. Hombre de claro y vigoroso intelecto, escritor, poeta, orador de potentes facultades, diplomático distinguido. Representaba últimamente a Colombia ante la Liga de las Naciones, en compañía de Eduardo Santos. La había representado antes por mucho tiempo ante la Corte de Justicia de la Haya.

De organismo fuerte y de carácter recio, en su vida no hubo momento de descanso. Afiliado a la escuela liberal, en sus luchas políticas era un poderoso contendor que siempre sacaba avante sus ideas.

Como doctrinario, arrolló y venció en lucha parlamentaria memorable que duró una semana y en la que habló por tres días seguidos, a los más destacados parlamentarios del partido contrario que querían restablecer en Colombia la pena de muerte, a quienes con la historia, de la que hacía desprender deducciones poderosas; con la ciencia, que marca la verdad,